

Betreff: Fwd: WG: Falschparker
Von: Peter Straub <peter.f.straub@gmail.com>
Datum: 18.03.2024, 13:20
An: peter.f.straub@gmail.com

Von: niklaus.gantner@bluewin.ch <niklaus.gantner@bluewin.ch> Gesendet: Freitag, 29. Dezember 2023 19:21

Betreff: Falschparker

..

Ich kann ihren uns geschilderten Unmut verstehen. Das illegale parkieren im Resort ist sehr ärgerlich. Leider kann weder der Ausschuss noch die Verwaltung eine Patentlösung aus dem Hut zaubern.

...

Das Problem mit Falschparkierer im Resort ist ein alt bekanntes Phänomen und wird vor allem durch Gäste von Ferienwohnungen verursacht. Auch der Ausschuss und die Verwaltung beschäftigt dieser Missstand schon seit längerer Zeit.

Der Ausschuss hat diesbezüglich auch bei der Kantonspolizei St.Gallen abgeklärt, wie man am besten mit unserem Problem Falschparker umgeht. Hier eine kurze Zusammenfassung:

Das Problem ist auch bei der Polizei mehr als bekannt. Sie kann in solchen Situationen nur bedingt helfen. So kann sie zwar Bussen fürs Falschparken ausstellen, allerdings nur auf öffentlichem Grund. Auf Privatgrund muss beim Kreisgericht Werdenberg Sarganserland eine amtliche Verfügung: «Parkverbot für Unberechtigte» beantragt werden. Dieses Parkverbot legitimiert dazu, eine sogenannte Privatanzeige an die Polizei zu erstatten, stellt jemand widerrechtlich sein Fahrzeug dort ab. (NB Frage: Wer würde diese Privatanzeige ausführen?) Weiters müssten wir Ergänzend gut sichtbar mindestens 8 grosse Tafeln aufstellen. Alles zusammen würden rund CHF 10'000.- kosten. Der Ausschuss ist der Ansicht, dass diese Lösung für das Resort nicht in Frage kommt. Es steht natürlich jedem StoWE frei, dies an der nächsten GV schriftlich zu beantragen.

Abschleppen lassen wäre auch noch eine weitere Option, wobei die Abschleppgebühren vorerst die Gemeinschaft übernehmen müssten und deren Rückforderung schliesslich eine zivilrechtliche Angelegenheit ist. Super, wie soll das z.B. gehen bei Mietwagen oder bei arabischen Gästen? Wer wäre befugt, den Abschleppdienst im Namen der StoWE zu beauftragen? Alles schwierige Fragen!

Eine mögliche Lösung:

Ich habe mich mal ganz neutral die Nummerierungen der Parkplätze angeschaut. Sie sind sehr diskret und klein zum Teil ganz oben am Holzbalken, ganz schlecht sichtbar.

Man müsste an der Wand für jeden gedeckten Parkplatz eine deutliche Tafel installieren (siehe Anhang), damit würden viele abgehalten, falsch zu parkieren.

Die Leute, welche Parkplätze wieder rechtlich besetzen machen das meist nicht böswillig, sondern benützen einfach einen ihnen im Prospekt zugesagten, gedeckten Abstellplatz und haben diese Nummern übersehen. Unsere Machbarkeitsstudie betreffend individuelle Parkplatzbeschriftung und deren Kosten:

Eine SET aus Aluminium mit 2 Löcher (wie im Anhang ca. 40cm x 30cm): CHF 60.-, Montage CHF 30.-

Diese Idee wurde der StoWE kommuniziert, Resultat: 0 Reaktionen! Auch hier steht es ihnen natürlich ebenfalls frei, dies an der nächsten StoWE GV zu beantragen.

Feststellung: Es haben bereits viele StoWE ihren Parkplatz mit einer Tafel, zum Teil professionell, andere mit einer einfach laminierten Folie, beschriftet. Seither hatten die Angefragten mit Falschparker praktisch keine Probleme mehr!

(Der hier folgende Teil des Textes hat mit dem Parkplatz-Thema nichts mehr zu tun und wurde deshalb weggelassen. Ich werde darin - gegenüber einer Drittperson! - ziemlich übel diffamiert.)

Niklaus Gantner

— Anhänge: —

winmail.dat

89.6 KB